



LLORA A HIJO. Mongyer, India, agosto 23. Iqbal Khan sostiene a su hijo de 11 años, que murió en el terremoto. Las fuertes lluvias han dificultado el rescate de decenas de víctimas. (Cable-foto de AP).

Continúan el Rescate de Víctimas Sismo en Nepal

BIRATNAGAR, Nepal, agosto 23 (AP).— Las brigadas de socorro continúan trabajando hoy en un esfuerzo por llegar a lugares devastados por el violento sismo del domingo que afectó la región de los Himalayas fronteriza con la India, con un saldo de 697 muertos por lo menos, pese a lluvias torrenciales y otros temblores secuelas del primero.

Las autoridades del —Favor pase a la página 35.

"Guerra a Muerte" al Narcotráfico en Ecuador

QUITO, 23 de agosto (DPA).— Ecuador, cuya participación en el mercado mundial de drogas aumentó espectacularmente en los últimos años, declaró al narcotráfico una "guerra a muerte" en que serán utilizadas "todas las armas y todos los sistemas", anunció hoy el Ministro del Interior, Andrés Vallejo.

"El narcotráfico es un crimen que no ad—

—Favor pase a la página 41.

Contingente ONU Impide Combate Entre Irán-Iraq

MANAMA, Bahrain, agosto 23 (UPI).— El gobierno iraní informó hoy que una brigada motorizada de Iraq avanzó hacia posiciones de Irán en un disputado río en el frente sur, pero que las fuerzas iraníes se abstuvie—

ron de abrir fuego a pedido de los observadores de las Naciones Unidas.

Dos días antes que ambos países acudan a la conferencia de paz de Ginebra para negociar —Favor pase a la página 27.

Aumenta Agitación Laboral en Polonia

GDANSK, Polonia, agosto 23 (UPI).— Los obreros de otros dos astilleros y de cinco minas carboníferas más se plegaron hoy a la huelga en Polonia, en un desafío abierto a las severas medidas ordenadas por el Gobierno para aplastar el peor estado de agitación laboral en siete años.

El líder de la central sindical independiente Solidaridad, Lech Wałęsa, declaró que las medidas de seguridad ordenadas anoche por el Ministro del Interior, general Czes—

law Kłyszczak, sólo fortalecerán la resolución de los huelguistas.

"Quieren asustarnos, desplegando ejércitos y tanques", dijo Wałęsa en un acto ante unos 200 obreros del astillero Lenin, que es uno de los afectados por la huelga. "A pesar de todo esto estamos preparados para llegar a un acuerdo".

Unos 2,000 trabajadores del taller de reparaciones de Gdansk —la mitad de los 4,000 empleados del esta—

—Favor pase a la página 35.

Prosigue Repliegue de "Contras" a Honduras

TEGUCIGALPA, 22 de agosto (DPA).— Unos 2,000 "contras" y civiles adictos a su lucha ingresaron el fin de semana a Honduras, con la finalidad de refugiarse en los campamentos que tienen instalados en este país en busca de ayuda alimentaria y médica, informaron miembros de la Resistencia Nicaragüense.

Con la llegada de estos rebeldes y adeptos,

Generales Prometen Lealtad a Pinochet

SANTIAGO, agosto 23 (UPI).— Generales del ejército prometieron hoy "lealtad y apoyo incondicional" al presidente Augusto Pinochet, al cumplir 15 años como Comandante en Jefe de la institu—

ción. Pinochet asumió la jefatura del ejército el 23 de agosto de 1973, 19 días antes de que encabezara el golpe militar que derrocó al gobier—

—Favor pase a la página 27.



PINOCHET. Santiago de Chile, agosto 23. El general Augusto Pinochet saluda hoy al celebrar un aniversario más como Comandante en Jefe del Ejército chileno. (Cable-foto de AP).

FANATISMO. Nabatyeh, Libano, agosto 23. Shiita musulmán se golpea la cabeza con una hacha, durante un desfile en Ashoura, conmemorando la muerte del Imán Hussein Bin Ali, en el año 630 A. D. (Cable-foto de AP).

Estrenan en P. Rico "Grillete Electrónico"

SAN JUAN, agosto 23 (DPA).— Un hombre que enfrenta acusaciones ante el Tribunal Federal de Estados Unidos en Puerto Rico se convertiría a partir de hoy —Favor pase a la página 41.

suman ya casi 8,000 combatientes "contras" y 5,000 simpatizantes civiles que han cruzado la frontera hondureña en los últimos cuatro meses.

Los dirigentes de la Resistencia Nicaragüense se quejan que el éxodo de las montañas nicaragüenses, donde combaten al régi—

—Favor pase a la página 27.



Precio del Café Cierra con Baja

NUOVA YORK, Agosto 23 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy de 244 a 404 puntos de baja en la lonja local.

Se vendieron 6394 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró con bajas.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala ... 131.00 El Salvador ... 131.00 Mexicano F. O. B. Laredo 127.50

Resumen mundial

Nicaragua Protesta por Ocupación de Embajada

MANAGUA, agosto 23 (DPA).— El gobierno de Nicaragua anunció hoy haber protestado enérgicamente ante El Salvador por la ocupación realizada ayer del local de su embajada en San Salvador por un grupo antlsandinista.

La nota de protesta señala que la toma del local son actos "violatorios a la Convención de Viena sobre relaciones diplomáticas", además la nota, que es firmada por el Vicecanciller Victor Hugo Tinoco, realza que en los últimos meses se han producido una serie de situaciones que han puesto en peligro la integridad física de —Favor pase a la página 57.



HUELGUISTAS. Gdansk, Polonia, agosto 23. Obreros en huelga habian con sus familiares al través de las rejas de la puerta principal del muelle de Lenin, en Gdnask. La huelga laboral se extendió a otros sectores. (Cable-foto de AP).